

Editorial Editorial

- E. S. Debus
Chronische Wunden 251
 Chronic wounds

Chronische Wunden Chronic wounds

- W. Schmiedt · A. Neufang · B. Dorweiler · J. Reinstadler · C. Espinola-Klein · S. Savvidis · O. Kraus
 S. Herber · A. Gerhards · M. Pitton · T. Proebstle
Krurale und pedale Bypasschirurgie bei kritischer Ischämie und nicht heilenden Fußläsionen 252
 Crural and pedal bypass surgery for critical ischemia and nonhealing foot lesions

- E. S. Debus · M. Winkler · A. Larena-Avellaneda · A. Bültemann · H. Daum · M. Lingenfelder
 B. Schulenburg · W. Gross-Fengels
Medizinische und ökonomische Aspekte der Zentrumsbildung in der Wundbehandlung 259
 Medical and economic aspects of specialization in wound therapy

- M. Voshege · G. Wozniak
Was ist evidenzbasiert in der Behandlung chronischer Wunden? 269
 What is evidence-based in treatment of chronic wounds?

- G. Riepe
Management chronischer angiogener Wunden – Spielwiese für selbsternannte Spezialisten oder Aufgabe für den Gefäßchirurgen? 277
 Management of chronic angiogenic wounds: a playground for self-styled specialists, or a task for the vascular surgeon?

- U. Bäumlner · E. Niederberger · J. Bauerfeind · R. Hamann · S. Gaitzsch · S. v. Sommoggy
Modernes Wundmanagement mit ultraschallassistierter Wundreinigung 282
 Modern wound management using ultrasound assisted cleaning

Leitlinie Guideline

- Die Behandlung des Patienten mit chronischem Ulcus cruris. Leitlinie des Scottish Intercollegiate Guidelines Network (SIGN) Nr. 26** 288
 Treatment of patients with chronic varicose ulcer. Scottish Intercollegiate Guidelines Network (SIGN) No. 26

Übersichtsarbeit Review article

- E. Mendoza · A. Caggiati
Anatomie im Dienste der Ultraschalldiagnostik und der Therapie der Varikose 295
 The anatomical bases of ultrasound diagnosis and surgical treatment for varicose veins

Originalarbeiten Originals

- M. Heise · U. Krüger · S. Schmidt · S. Sklenar · P. Neuhaus · H. Scholz · U. Settmacher
Die intraoperative Messung der hydraulischen Impedanz – ein Prognosekriterium für die Offenheitsrate femorokruraler Bypässe 304
 The intra-operative measurement of hydraulic impedance – a criterion for the prognosis of the rate of opening of femoro-crural bypasses



Schema der modernen feuchten Wundbehandlung im Sinne der Wundblase.
 Mehr zu diesem Thema lesen Sie im Beitrag von G. Riepe. Ab ► Seite 277